

Tolle Stimmung bei der Lesesommer-Abschlussparty



Zum Abschluss des "Lesesommer Rheinland-Pfalz" hatte das Büchereiteam wieder eine Lesesommer-Abschlussparty auf die Beine gestellt. Am Donnerstagnachmittag wuselten viele kleine und große Bücherfans bei schönstem Sommerwetter auf dem Vorplatz der Neuen Pforte herum. Um 16 Uhr begrüßte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider die Leser und ihre Familien. Sein besonderer Dank galt der Kreisbeigeordneten Frau Patzelt, der Delegation vom Jugendamt, sowie dem Büchereiteam für die Organisation der Abschlussparty. Das Team um Büchereileiterin Birgit Bauer habe wieder ordentliche Arbeit bei der Organisation des Lesesommers geleistet.

Auch Frau Bauer begrüßte die zahlreichen Anwesenden und freute sich über die gewachsene Teilnehmerzahl am Lesesommer 2013 gegenüber dem Vorjahr. 2012 hatten 186 Kinder teilgenommen, in diesem Jahr waren es 222. Während die Teilnehmerzahl der weiblichen Leser mit 121 gleichgeblieben war, war die Zahl der männlichen Leser von 65 im Vorjahr auf 101

gestiegen. Insgesamt wurden 1.948 Bücher gelesen. Das waren 403 Bücher mehr als im letzten Jahr. Dies wurde vom Büchereiteam geprüft, das sich von jedem einzelnen Teilnehmer einen genauen Bericht über die gelesenen Bücher hatte geben lassen.



Bei der anschließenden Preisverleihung ging der Klassenpreis erfreulicherweise zum ersten Mal an eine weiterführende Schule. Die Klasse 7c der IGS Mutterstadt durfte sich über eine Einladung zum Frühstück in der Bücherei freuen.

Außerdem erhielten folgende Kinder einen Preis für ihre Leseleistung:

Mariam Daher, Liborio D'Angelo, Michelle Doppler, Efza Erdogan, Edis Herrmann, Can und Ekin Kara, Maurice Manuß sowie Belgin und Ünal Yetüt.

Mit 85 Büchern hatte die zwölfjährige Eda Turan die meisten Bücher in diesem Lesesommer gelesen.

Anschließend wurden weitere zehn Tombolapreise gezogen und noch mehr Kinder erhielten Preise. Außerdem konnte sich jedes Kind seine Leseurkunde abholen.

Alle Kinder und Jugendliche nehmen am 19. September bei der Landesverlosung teil und werden bei einem möglichen Gewinn telefonisch benachrichtigt.

Nach dem offiziellen Teil folgte dann der gemütliche Teil des Nachmittags. Auf dem Vorplatz der Neuen Pforte gab es zahlreiche Sitzgelegenheiten und die Kinder konnten sich an einem bunten Büfett, bestehend aus verschiedenen Süßigkeiten und Obst stärken. Die Erwachsenen konnten sich am Kaffeemobil vom Jugendamt des Rhein-Pfalz-Kreises mit Kaffee versorgen, die Kinder genossen einen Gratis Punsch. Das Jugendamt hatte weiterhin für Spiele und Bastelangebote gesorgt. Man konnte mit Büchern Golf spielen oder auch eine Stofftasche selbst bemalen. Der Lesesommer 2013 war ein voller Erfolg!

(Amtsblatt vom 12. September 2013)

(Text: Miriam Hauk, Bilder: Gerd Deffner)